

10. Dezember 2013 00:33 Uhr

EHRENAMT

Arif Diri ist Botschafter des Augsburger Lands

Einer von 85 Multiplikatoren, die für die Region werben

Twittern 0

Gefällt mir 0

g+1 0

i



Arif Diri (Mitte) wurde von Landrat Martin Sailer und Büroleiter Ulrich Gerhardt zum Botschafter des Augsburger Landkreises ernannt.

Foto: Landratsamt

Bobingen Es war Ursula Jung aus Königsbrunn, die Fraktionsvorsitzende der Grünen, die im Kreistag Arif Diri aus Bobingen als weiteren Botschafter des Landkreises Augsburg vorschlug. Dem haben alle Vertreter der Kreistagsfraktionen einstimmig zugestimmt. Arif Diri wurde daher nun von Landrat Martin Sailer mit der entsprechenden Urkunde ausgezeichnet.

Dabei sagte der Landrat: „Es macht uns große Freude, dass jemand mit türkischer Herkunft auch dazugehört und uns im Landkreis Augsburg auch über Schönheiten seines Herkunftslandes, zum Beispiel Istanbul, berichten kann. Auch als Vorsitzender des Deutsch-Türkischen Freundschaftsvereins kann er uns viele Erfahrungen von Bobingen und Umgebung weitergeben.“

Diri sagte dazu: „Ich freue mich, dass ich zu diesem wichtigen, starken ehrenamtlichen Netzwerk für das Augsburger Land gehöre und als erster türkischstämmige von 85 Botschaftern tätig sein kann. Ich werde versuchen, sowohl über viele Schönheiten in unserem Landkreis als auch die in meiner ursprünglichen Heimat Türkei zu berichten.“

Aufgabe der Botschafter, die es seit 2009 gibt, ist es, Imagewerbung für den Landkreis zu betreiben.

Für den Wirtschaftsstandort und den Tourismus

Sie sollen die Wirtschafts-, Lebens- und Tourismusregion Landkreis Augsburg nach innen und außen repräsentieren und über berufliche und private Kontakte Werbung für ihre Heimat machen. (SZ)